

FICHA TÉCNICA

I. DENOMINACIÓN

Conferencia “Ejecución de reparaciones civiles a favor del Estado en casos de corrupción y delitos conexos”.

II. PONENTES

Karla Silvana Saavedra Carvo

Abogada con 25 años de experiencia profesional en el sector público y privado, con estudios de maestría en Derecho Empresarial y estudios del Programa de Doctorado en materia de Derecho Empresarial por la Universidad de Salamanca, España. Actualmente es Coordinadora Ejecutiva de la Unidad Funcional para el pago de reparaciones civiles a favor del Estado, encargada de implementar y ejecutar las disposiciones establecidas en la Ley 30737 del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos, y miembro representante del MINJUSDH ante la Comisión Multisectorial de Seguimiento de la Ley 30737.

Luciano Canales Cornejo

Ingeniero experto en Economía y Finanzas con más de 25 años de experiencia en liderazgo en áreas clave de finanzas corporativas, tesorería, análisis, riesgos y estrategia. MBA por la Tulane University y Magister en Administración de Negocios Globales de la Pontificia Universidad Católica del Perú. Cuenta con experiencia en implementación de herramientas y procesos de planeamiento estratégico, control de gestión, valorización de empresas e instrumentos financieros, gestión presupuestal y negociación con entidades financieras. Actualmente, desempeña funciones como experto financiero en la Unidad Funcional de la Ley N°30737 de la Secretaría General del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos.

Daniel Edgardo Figueroa Toledo

Abogado con 20 años de experiencia profesional en el sector público y privado, con estudios de Maestría en Gestión Pública con especialización en contrataciones públicas, Estudios especializados en derecho administrativo, contencioso administrativo, contrataciones del Estado, lavado de activos y proyectos de inversión. Actualmente viene desempeñándose como asesor y especialista en la Secretaría General y en la Unidad Funcional para el Pago Inmediato de la Reparación Civil en Favor del Estado Peruano en los Casos de Corrupción y Delitos Conexos encargada de implementar y ejecutar las disposiciones de la Ley N° 30737, desarrollando las medidas otorgadas al MINJUSDH para la lucha contra la corrupción desde la promulgación del Decreto de Urgencia N°003-2017 y la Ley N° 30737.

Carlos Alberto Muñoz Larico

Abogado con 20 años de experiencia profesional en el sector público y privado, con maestría en Derecho Constitucional y Derechos Humanos, estudios de especialización en Derecho Corporativo en ESAN. Actualmente labora como experto legal en la Unidad Funcional de la Ley N°30737 de la Secretaría General del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos.

II DATOS GENERALES

- Modalidad: virtual sincrónica.
- Fecha: jueves 25 de abril de 2024
- Horario: 17:00 -18:30 p.m.
- Enlace de inscripción: <https://forms.gle/8h9Y3f8u2DjQwiVaA>
- Regiones convocadas: Procuradores y abogados de procuradurías públicas a nivel nacional

III ORGANIZACIÓN

La actividad académica es organizada por el Centro de Formación y Capacitación de la PGE, en el marco de sus competencias establecidas en el Artículo 39° del Decreto Legislativo N° 1326.

IV PÚBLICO OBJETIVO

- Procuradores y abogados de las procuradurías públicas que ejercen la defensa jurídica del Estado en todo el país.

V OBJETIVO GENERAL

Profundizar los conocimientos en temas relacionados a la ejecución de reparaciones civiles a favor del Estado en el contexto de los delitos de corrupción, explorando las estrategias legales y de aplicación de la ley para proteger los intereses jurídicos del Estado.

VI OBJETIVOS ESPECÍFICOS

- Destacar y analizar las herramientas legales y de aplicación de la ley disponible para proteger los intereses del Estado en contra de los actos de corrupción.
- Analizar estrategias efectivas para fortalecer al Estado en la ejecución de reparaciones civiles por delitos de corrupción y delitos conexos.

VII. ORGANIZACIÓN Y CONTENIDO TEMÁTICO

Apertura de la sala Zoom (16:45 a 17:00) Coordinador general: Jean Pierre Baca Balarezo Moderador: Lilian Heredia Equipo de asistencia técnica y académica: Salvatore Padovani y Rafael Quevedo			
17:00 - 17:05	Palabras de bienvenida	Dra. Nelly Margoth Paredes Rojas Directora del Centro de Formación y Capacitación	5 min
17:05 -18:30	“Ejecución de reparaciones civiles a favor del Estado en	Dra. Karla Silvana Saavedra Carvo Coordinadora Ejecutiva de la Unidad Funcional para el pago de reparaciones civiles a favor del Estado	75 min

	<p>casos de corrupción y delitos conexos”</p>	<p>Dr. Luciano Canales Cornejo Experto financiero en la Unidad Funcional de la Ley N° 30737 de la Secretaría General del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos</p> <p>Dr. Daniel Edgardo Figueroa Toledo Asesor y especialista de la Secretaría General del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos</p> <p>Dr. Carlos Alberto Muñoz Larico Experto legal en la Unidad Funcional de la Ley N°30737 de la Secretaría General del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos</p>	
<p>Remisión del enlace de encuesta de satisfacción y evaluación</p>			

VIII. PIEZA GRÁFICA PARA DIFUSIÓN

Conferencia

Ejecución de reparaciones civiles a favor del Estado en casos de corrupción y delitos conexos

Dirigido a: Procuradores y abogados de procuradurías públicas a nivel nacional

Fecha: Jueves **25** abril

Modalidad virtual

5:00 pm. a 6:30 pm.

¡Vacantes limitadas!

Docentes:

- Luciano Canales Cornejo**
Experto financiero en la Unidad Funcional de la Ley N°30737 de la Secretaría General del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos
- Daniel Edgardo Figueroa Toledo**
Asesor y especialista de la Secretaría General del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos
- Karla Silvana Saavedra Carvo**
Coordinadora Ejecutiva de la Unidad Funcional para el pago de reparaciones civiles a favor del Estado
- Carlos Alberto Muñoz Larico**
Experto legal en la Unidad Funcional de la Ley N°30737 de la Secretaría General del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos